

**Zeitschrift:** Revue Militaire Suisse  
**Herausgeber:** Association de la Revue Militaire Suisse  
**Band:** 70 (1925)  
**Heft:** 10

## Titelseiten

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 11.12.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# REVUE MILITAIRE SUISSE

LXX<sup>e</sup> Année

N° 10

Octobre 1925

## Le colonel-commandant de corps Steinbuch

Quarante années entièrement consacrées à l'armée et au pays, telle est la belle et utile carrière de celui dont nous ressentons très vivement la perte.

En 1885 nous étions, tous deux, aspirants-instructeurs d'infanterie, et dès lors j'ai longtemps travaillé à ses côtés ou sous ses ordres, que ce fût aux écoles de tir, aux écoles centrales ou à l'état-major général. Ayant appris à le connaître et à l'apprécier, je tiens à rendre hommage à sa mémoire en rappelant ici les mérites de cet officier distingué.

A tous les degrés de la hiérarchie militaire, au sommet de laquelle il était parvenu en 1919, le colonel Steinbuch a fait preuve des mêmes solides et précieuses qualités.

Conscient de ses responsabilités mais confiant aussi dans ses aptitudes, il exerçait ses divers commandements ou ses diverses fonctions avec fermeté mais avec simplicité et modestie, adversaire de toute espèce de pose, de faste ou de mise en scène. Toujours maître de lui, il traitait chacun avec politesse et amabilité. Gentilhomme il tenait à être et gentilhomme il a été. Son calme imperturbable, dont je ne l'ai jamais vu se départir, lui conférait une grande autorité, car sous une apparence froide, presque un peu flegmatique, on sentait la volonté et l'énergie dont il a fait preuve jusqu'à sa mort.

Dans ses nombreux et divers commandements, dans tous les postes où s'est exercée son activité, il a toujours su gagner l'estime et l'affection de ses subordonnés. De son court passage à Lausanne, en 1910, comme instructeur d'arrondissement, il a laissé les meilleurs souvenirs, spécialement chez les instructeurs auxquels il s'intéressait et qu'il savait traiter avec